

## Antisipasi Gangguan Kamtibmas jelang libur Ahir pekan Anggota SPKT Polsek Pabuaran Polresta Cirebon tingkatkan Patroli rawan siang.

Panji Rahitno - [CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID](http://CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID)

Aug 24, 2024 - 13:21



PABUARAN KAB. CIREBON - Guna mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas, Polsek Pabuaran Polresta Cirebon melaksanakan Patroli rawan siang sebagai bentuk antisipasi gangguan kamtibmas dengan kegiatan patroli

siang pada saat jam-jam rawan baik aktivitas masyarakat maupun bubarannya Anak-anak Sekolah. Sabtu siang,- (24/08/2024)

Pada saat menjelang liburan akhir pekan aktivitas masyarakat sangat padat ditambah bubarannya anak-anak Sekolah merupakan salah satu gangguan kamtibmas yaitu tawuran antar pelajar, tawuran ini diisi oleh para pelajar yang tidak masuk sekolah alias mbolos mulai dari tingkat SMP sampai dengan tingkat SMK/ SMA Sederajat, untuk itu Kami intensifkan Patroli pada jam-jam tersebut. "Ungkap Kapolsek"

Dengan pola waktu dan cara bertindak (CB) Anggota SPKT Polsek Pabuaran Polresta Cirebon melaksanakan penyisiran ke lokasi maupun tempat-tempat yang biasa digunakan anak-anak sekolah nongkrong tidak masuk / bolos pada siang hari pada jam-jam pelajaran tapi mereka melaksanakan persiapan tawuran di luar Sekolah atau pada bubarannya sekolah.

Bukan hanya itu Anggota SPKT Polsek Pabuaran tidak segan-segan membubarkan anak-anak Sekolah yang sedang nongkrong tak luput dari pemeriksaan oleh anggota SPKT Polsek Pabuaran. Selain itu anggota juga mengantisipasi tempat-tempat yang dianggap rawan C3, seperti pencurian, pemalakan, jambret dan tindak kejahatan lainnya.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan, sasaran patroli kali ini meliputi permukiman, pertokoan, dan jalanan sepi yang dimungkinkan menjadi tempat sasaran kejahatan C3, baik itu pencurian barang maupun pencurian kendaraan bermotor dan antisipasi terjadinya tawuran antar Sekolah. "Ujarnya"

Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menegaskan bahwa "Patroli dilakukan guna mengantisipasi tindak terjadinya kriminalitas yang ada di wilayah hukum Polsek Pabuaran khususnya kasus C3. Tidak hanya Mobailing sesekali personel berhenti untuk melakukan dialogis dengan warga guna menyampaikan himbauan Kamtibmas. "Ucap Kapolsek"